



Kinder der Kindertageseinrichtung St. Antonius freuen sich über nagelneuen Turtlebus

Die Kinder der Kindertageseinrichtung St. Antonius Benteler können ab sofort mit ihrem nagelneuen Turtlebus Ort und Umgebung unsicher machen. Die Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück hat der Einrichtung das Gefährt zur Verfügung gestellt. Nun wurde der Krippenwagen von Werner Twent, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Wiedenbrück, offiziell übergeben. Dies ist bereits der achte Wagen dieser Art, der in Langenberg und Benteler unterwegs ist. Im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Wiedenbrück wurden bereits 56 Turtlebusse an Kindertageseinrichtungen ausgehändigt.

Tanja Bergkemper, Leiterin der Einrichtung, freut sich über das neue Gefährt: "Der Wagen ist eine tolle Erleichterung für Spaziergänge und außerdem ein echter Hingucker!" Maximal sechs Kinder bis zu einem Alter von ca. vier Jahre haben in einem Wagen bequem Platz. Sparkassendirektor Werner Twent erläutert bei der Übergabe des Wagens: "Das Kuratorium der Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück hat auch in 2018 beschlossen, Kindertageseinrichtungen nach KiBiz, die eine Kinderbetreuung für Kinder ab drei Monaten oder jünger anbieten, mit so genannten Krippenwagen -oder Turtle-Kinderbussen- zu unterstützen. Die Idee hat sich bereits in 2008 entwickelt und zu einer großen Aktion gemausert. Seitdem sind regelmäßig weitere Anfragen eingegangen, denen wir gern nachgekommen sind." Mit den Erträgen aus der Anlage des Stiftungskapitals werden dauerhaft Vorhaben aus den Bereichen Jugend- und Altersfürsorge, Breitensport, Kunst und Kultur, Erziehung und Bildung, Brauchtums- und Heimatpflege, Natur- und Umweltschutz, Gesundheitswesen sowie Wissenschaft und Forschung in unserem regional begrenzten Geschäftsgebiet gefördert. Auf Grund des weit gefassten Stiftungszwecks konnten seit der Gründung viele Einrichtungen, Aktionen und Maßnahmen ein sehr bemerkenswerter Betrag von mehr als 1,5 Million Euro zur Verfügung gestellt.



Bildunterschrift:

Über den neuen Turtlebus der Kindertageseinrichtung St. Antonius Benteler freuen sich (v.l.n.r.): Sparkassendirektor Werner Twent, Erzieherin Maike Brokherm, Tanja Bergkemper, Leiterin der Kita, und Renate Knüwer, Leiterin der Geschäftsstelle der Kreissparkasse in Langenberg.